

# PlantaDoce.

Empresa

## Abbott y Sanofi se unen para integrar su tecnología de monitorización de glucosa

La colaboración tiene como objetivo proporcionar una mejor experiencia de usuario mediante tecnologías conectadas y que beneficiará a millones de personas que viven con diabetes y que utilizan insulina.

PlantaDoce  
16 sep 2019 - 16:52



Abbott y Sanofi caminan de la mano. Ambas farmacéuticas se han asociado para integrar sus sistemas de monitorización de glucosa y de administración de insulina, lo que ayudará a simplificar aún más la forma en que las personas con diabetes autogestionan su patología. Las dos compañías apuestan por un enfoque innovador para el cuidado de la diabetes mediante el desarrollo de herramientas conectadas y que combinan la tecnología FreeStyle Libre y la información de dosificación de insulina de Sanofi para futuras plumas inteligentes, aplicaciones de tratamiento de insulina y *software* en la nube.

**El sistema FreeStyle Libre de Abbott consta de un pequeño sensor (aproximadamente del tamaño de una moneda de dos euros)**

---

# PlantaDoce.

---

que se lleva en la parte posterior del brazo durante 14 días, y mide la glucosa cada minuto en el líquido intersticial. Al escanear el sensor con un lector o un móvil con la aplicación gratuita Freestyle LibreLink se recogen los datos medidos de glucosa en un segundo.

La colaboración no exclusiva permitirá inicialmente el intercambio de datos, con el consentimiento del usuario, entre la aplicación móvil FreeStyle LibreLink de Abbott, el *software* en la nube y las plumas de insulina conectadas de Sanofi, que se encuentran actualmente en desarrollo. Este intercambio de datos permitirá a las personas con diabetes y a los profesionales sanitarios tomar decisiones de tratamiento mejor informadas sobre medicamentos, nutrición y estilo de vida, según informan ambas compañías en un comunicado conjunto.

“Al asociarnos con Abbott, estamos un paso más cerca de conseguir nuestro ecosistema conectado, lo que ayudaría a mejorar la autogestión de la patología y la calidad de vida de los pacientes a través de un control glucémico individualizado de la diabetes”, señala Gustavo Pesquin, vicepresidente senior de Global Diabetes y la franquicia cardiovascular en Sanofi.

**Actualmente, Sanofi trabaja para proporcionar plumas conectadas, aplicaciones y *software* en la nube que serán compatibles con el sistema FreeStyle Libre y sus herramientas de salud digital.** Las dos compañías tienen como objetivo acercar estos avances a las personas con diabetes en los próximos años, dependiendo de las aprobaciones regulatorias locales.